

Liebe Eltern



Die Theksammlung hat in diesem Jahr alle Rekorde gebrochen:

Über 300 Schultheks, Rucksäcke und Chindsgitäschli

wurden bei uns abgeliefert! Das ist unglaublich, und hat alle Erwartungen weit übertroffen!



In unserem „Zwischenlager“ in Küsnacht hat sich ein Riesenhaufen Theks aufgetürmt, der jeden Tag gewachsen ist.

Auf der Fahrt nach Winterthur, wo wir die Theks abgeliefert haben, ist der VW-Bus dann aus allen Nähten geplatzt! Es hätte tatsächlich kein einziger weiterer Thek reingepasst. Die Theks werden nun nach Rumänien und in die Ukraine gebracht und dort an die Kinder verteilt.

Wie immer waren viele Theks gefüllt mit tollen Sachen: Malstifte, Etais, kleine Geschenke etc.,

die teilweise ganz neu gekauft wurden. Vielen vielen Dank dafür!

Ein Grund für das tolle Ergebnis ist sicher, dass wir einige Gemeinden hatten, die dieses Jahr zum ersten Mal dabei waren. Insgesamt haben Kindergärten und Schulen aus 8 Gemeinden mitgemacht: Ebmatingen, Erlenbach, Herrliberg, Küsnacht, Maur, Stäfa, Zollikerberg und Zumikon. So langsam wird es eine „kantonsweite“ Theksammlung 😊

Vielen Dank an alle Eltern, die so fleissig gespendet haben – und an die Elternräte, die beim Sammeln geholfen haben!

Im Namen des OK-Theksammlung

Heike Furger

Mark Cieliebak

